
ＣＡＤは特に役に立っています。社内で使用しているＣＡＤソフトは、
訓練で習ったAutoCADとJw_cadの中間の操作性で、細かい操作性を数
日聞くだけで使用できるようになりました。
建築ＣＡＤ・リフォーム科の受講者は年齢層がさまざまですが、目標は

一緒です。自分から積極的に先生や仲間に関わっていました。様々な経歴
の方がいてとても刺激を受けました。

以前は契約社員として鉄道会社に勤めていました。駅員として駅の改札
やお客様対応、券売機管理を行っていました。契約満期に伴いハローワー
クで就職活動をしていた時に、相談員の方にポリテクセンターを勧めてい
ただきました。建築は高校の時に学んでいましたが、ＣＡＤは使ったこと
がありませんでした。ＣＡＤができれば就職の幅が広がると思ったことが
一番のきっかけです。
訓練では、忘れていた建築の基礎を思い出しました。ＣＡＤ操作も一か

ら丁寧に教えていただきました。何より、一緒に学ぶ仲間がいる事で、わ
からないところを教えて貰ったり教えたりして、とても良い刺激を受けま
した。コロナで１ヵ月間休講になったことも良い思い出です。

一緒に学ぶ仲間がいることが刺激に！

「ここはママが作ったんだよ」と誇れるようになりたい！ポリテクセンターで学んだことが今の仕事に役立っています！

修了者の活躍事例

就 職 先 企 業 で の 活 躍

株式会社クガテクニカル興業（千葉県千葉市）

採用者の声 総務部課長 佐々木 雅史 様

主に宅地造成に関する設計、測量、工事／施工を行っています。設計は、農地や山林、雑種地などの土地を建築物の建築（土
地）にするため土地の形質を変更するプランを作りを行っています。測量は、現在の構造物や建物等を測量、図面化し、土地活
用に関する申請を行っています。設計から造成工事まで一貫して行っています。

（事業内容）総合建設業、設計測量、施工管理、造園工事 など

塚出さんの業務

株式会社クガテクニカル興業

塚出 里美さん（３０代）

入社時は土木設計として、契約時の図面を基
に市と協議し、市への許可申請や図面修正を行
いました。現在はＣＡＤオペレータとして見積
時に必要な図面作成を行っています。市により
微妙に条例が異なるため、市に確認を取りなが
らお客様の意向に沿うよう作成します。

塚出さんは、わからないことがあれば所属部門の先輩はもちろん、関係す
る他の部門の社員にも確認し、自ら積極的に取り組む姿勢を高く評価してい
ます。また、ポリテクセンターで学んだＣＡＤに関する技能と知識があるこ
とで、操作に関する教育が格段に短かく済んでいます。弊社で扱う土木の設
計は訓練で学んでいないため、最初は建築と異なる図面の見方や用語で戸惑
う場面もありましたが、本人の努力などにより業務を遂行しています。

自分の成果を評価してもらえて、給料に反映されていることがとても
嬉しかったです。こんな当たり前のことがない会社もあるので、この会
社で良かったと思います。社風がフレンドリーなので、早く馴染むこと
ができました。今後はもっと仕事を覚えて、自分の手掛けた案件を増や
したいです。子供に現場を見せて「ここはママが作ったんだよ」と誇れ
るようになりたいです。

鉄道会社（契約社員）
→ 土木設計、ＣＡＤオペレータ

建築ＣＡＤ・リフォーム科
（現 建築ＣＡＤ・サービス科）

令和元年６月修了（６ヵ月訓練）

取材時期：令和５年４月

再就職のための公共職業訓練

ポリテクセンター千葉


	スライド番号 1

